

Pastores por la Paz reiteran solidaridad con Cuba

Image not found or type unknown



Pastores por la Paz

La Habana, 30 julio (RHC) Los integrantes de la Caravana Pastores por la Paz, reiteraron su empeño solidario hacia el pueblo de la isla, en el acto por el aniversario 30 de las caravanas, celebrado en la sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

Gail Walker, directora ejecutiva de ese proyecto solidario, en las palabras centrales del acto señaló que muchos de los que viajaron a Cuba en las primeras caravanas ya no están, pero en su lugar hoy forman parte muchos jóvenes que entonces no habían nacido, lo que confirma la continuidad de ese empeño.

Destacó la importancia de celebrar este 30 aniversario con la participación de miembros de Pastores Por la Paz y de la Brigada Venceremos, dos de los más destacados movimientos de solidaridad con Cuba en Estados Unidos.

Walker subrayó que lo que hicimos, lo que estamos haciendo y lo que continuaremos haciendo

demuestra que ¡sí se puede! y subrayó que “estaremos junto al pueblo cubano sin importar lo que pase”.

A nombre del ICAP, su presidente, Fernando González Llord, recordó que cuando la desaparición del socialismo en Europa provocó una profunda crisis económica en Cuba, Estados Unidos apostó por la caída de la Revolución.

Sin embargo, añadió, el reverendo Lucius Walker, fundador de Pastores por la Paz, apostó por Cuba y por la lucha contra el bloqueo de Estados Unidos en lo que ha sido “una de las muestras más constantes y sinceras de solidaridad” con el pueblo de la isla.

Señaló que este movimiento acopió en cientos de ciudades ayuda material para los cubanos, divulgó la realidad de la nación caribeña, apoyó el retorno a Cuba del niño Elián González y luego la liberación de los Cinco Héroes cubanos.

También sumó a jóvenes de barrios pobres de Estados Unidos a estudiar en la Escuela Latinoamericana de Medicina de La Habana, donde más de 215 se graduaron y hoy trabajan en sus comunidades.

Los Pastores por la Paz son recibidos como hermanos en Cuba, que continuará luchando por la paz, la coexistencia pacífica y la construcción de una sociedad socialista, puntualizó Fernando González.

También intervino José Ortega Dopico, presidente del Consejo de Iglesias de Cuba, quien aseguró que las ideas de Abraham Lincoln, José Martí, Fidel Castro y Lucius Walker siguen vivas en la lucha de los pobres contra los poderosos.

El acto cerró con la actuación de la reconocida compañía infantil La Colmenita, que con música y canciones enalteció la amistad entre los pueblos de Estados Unidos y Cuba.

Presidieron el acto además Caridad Diego, jefa de la Oficina de Asuntos Religiosos del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Ángel Arzuaga, vicejefe de su Departamento de Relaciones Internacionales, y la pastora Izett Samá, coordinadora del Centro Martin Luther King.

La XXXII Caravana de Pastores Por la Paz, concluye mañana otra estancia en Cuba durante la cual sus integrantes materializaron la solidaridad entre los dos pueblos y conocieron de primera mano la realidad de la nación caribeña. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/295020-pastores-por-la-paz-reiteran-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba